

La Puerta de Esperanza

Descripción

[SRD060211](#)

Romanos 15:13-22

Bienvenido a Reflejando a Dios.

“Abandonen toda esperanza todos los que entren aquí” es la frase que está grabada en las puertas del infierno, según nos describe el poeta italiano Dante Alighieri.

El infierno puede ser definido como el lugar que está desprovisto de esperanza y está sin esperanza porque el Dios de la esperanza no está presente ahí.

Fue la esperanza, como Pablo le dijo a los Romanos, lo que permitió a Abraham creer en las promesas de Dios (4:18). En aquella fe, Abraham fue justificado y “le fue tomada por justicia” (v 22). Ahora, “nosotros también por medio de Él, y mediante la fe, tenemos acceso a esta gracia en la cual nos mantenemos firmes. Así que nos regocijamos en la esperanza de alcanzar la gloria de Dios” (5:2).

En Apocalipsis 21, las 12 puertas de la ciudad eterna, la Nueva Jerusalén, están orientadas hacia todas direcciones y nunca están cerradas. A través de esas puertas entrarán una gran multitud de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas (Ap.7:9) Un día las puertas del infierno serán cerradas para siempre, y Jesús tendrá las llaves.

Vive una vida santa! visita reflejandoadios.com.

Fecha de creación

2011/06/02